

Messe de départ du père Vincent Rossat
Mot d'accueil du père Louis Aegerter, curé
Saint Julien, le 31 août 2014

Cher Vincent,

Il y a pratiquement 8 ans, le 24 septembre 2006, nous arrivions toi et moi, en même temps, dans la nouvelle paroisse Saints Pierre et Paul, inaugurée le même jour par l'évêque.

Aujourd'hui tu nous quittes pour un autre lieu, une autre mission. C'était prévisible ; on s'y attendait même plus tôt !

Les départs sont toujours difficiles ; en 8 ans, des liens se sont tissés, des amitiés se sont nouées. Tout cela ne va pas s'effacer mais ce sera différent, plus profond peut-être.

Prêtres, nous savons que la volonté de Dieu sur nous s'exprime à travers l'appel de l'Église. Sachant ta proximité spirituelle avec Saint François de Sales, tu connais sans doute sa célèbre phrase : « Ne jamais rien demander et ne jamais rien refuser ».

Aujourd'hui nous sommes venus nombreux pour te dire au revoir, pour confier ton futur ministère au Seigneur et pour te dire merci pour tout ce que nous avons vécu les uns et les autres, laïcs et prêtres avec toi. Tu as vécu ton ministère parmi nous avec passion, sans compter ta peine, proche de tous, sans crainte d'aller à la périphérie, témoignant de la joie de croire.

Nous ne sommes pas ici pour te canoniser - c'est un peu tôt -, pas pour nous lamenter - ce serait mal venu -, mais pour, et avec toi, rendre grâce à Dieu pour tout ce que nous avons vécu et partagé ensemble, et prier pour que tout ce que tu as semé ici avec tes frères et sœurs porte de bons fruits.

C'est dans cet esprit que nous entrons dans la célébration